
令和元年度 北海道千歳北陽高等学校「第３回学校評議員会」会議録

開催日時 令和２年２月２１日（金）１８時００分～１９時００分

会 場 北海道千歳北陽高等学校 校長室

出 席 者 学校評議員３名 松 原 崇 人（千歳市企画部主幹）
生 杉 泰 志（千歳北陽高等学校前ＰＴＡ会長）
根 橋 聖 治（千歳工業クラブ代表幹事）

学 校 側９名 渡 邉 祐美子（校 長） 古 谷 尚（教 頭）
田 中 浩（事 務 長） 屋 敷 宗 寿（主幹教諭）
大 友 宏 之（総務部長） 触 澤 和 樹（教務部長）
長 嶋 浩 伸（進路指導部長）松 田 敦 也（生徒指導部長）
武 隈 幸 司（生徒会部長）

欠 席 者 学校評議員２名 鶴 田 繁 美（日の出東町内会婦人部長）
岩 崎 豊（レストラン西洋軒代表取締役）

１ 校長が意見を求めた事項等

・今年度の実践状況について ・学校評価について
・学科転換に向けた要望等について

２ 学校評議員の意見

（１）校長挨拶
（２）今年度の実践状況について

①学習活動について（教務部）
・年２回公開授業を実施。基礎学力向上の取組を年３回実施（公立千歳科学技
術大学生ボランティア活用）。
・１年数学Ⅰにおいて、習熟度別少人数授業を実施。令和２年度新入生より学
校設定科目「ベーシックスタディ」を実施、モジュール形式で更なる基礎学
力向上を目指す。
・総合的な探究の時間を活用した進路調べ学習や各種行事との連携。
②授業改善の取組について（主幹教諭）
・自己授業改善シートを導入して４年経過。ICT を活用した積極的な授業を数
学、地歴公民、家庭などの教科で実施。

③進路状況について（進路指導部）
・卒業生は 175名で、現在も就職、進学で活動している。進学と就職の割合は
例年と変わらない。
・大学進学者は AO入試を利用した生徒が多かった。就職は例年に比べて自衛
官が増加している。

④生徒指導について（生徒指導部）
・特別指導件数は 15 件（30 名）と例年と同じ程度。規範意識に課題のある生
徒が多くなっている。

⑤生徒会行事等について（生徒会部）
・学校祭はよさこいをメインに実施。上位 2チームがセガサミーカップで演舞
を披露した。
・部活動加入率は 42.3%と低い。書道部が全道大会で優秀賞を受賞した。
⑥学校評価の状況について（総務部）
・生徒、保護者、教職員のアンケート結果を示した。

（３）質疑応答
・AO入試について
・学力低下について
・学校評価について

（４）学校評価についての説明（教頭）
（５）校長謝辞


